



1月園だより



令和8年1月
旭町保育園
山野 曜子

寒い日も暖かい日もあって、今年の冬は体調管理が難しそうですね。先月はインフルエンザのお子さんが多く見られました。寒いと手洗いがおっくうになったり、体を丸めたりしがちです。感染症の流行しやすい冬だからこそ、しっかり手洗いをし、寒さに負けず体を動かして元気に過ごしたいですね。今月はお正月遊びを楽しんだり、雪が積もったら雪に触れ雪遊びをしたりと、冬ならではの遊びを楽しみたいと思います。

2026年も皆様にとって素敵な一年となりますよう心からお祈り申し上げます。

いろんな遊びを
楽しんでいます！



0歳児 トンネルくぐったよ♡



1歳児
トンネル連結！
&
ままごと遊び



3歳児 絵馬作り



4歳児 計量にチャレンジ



2歳児
初めてのお弁当の日♪



5歳児 お抹茶の会&ゆずの足湯

今月の行事

行事予定の見方

身体⑤・・・身体計測

5歳児

体教・・・体育教室

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
				元日		
4	5	6	7	8	9	10
	保育始め 新ホームページ 公開	身体⑤	身体④	体教 (4.5歳) 身体③	身体②	
11	12	13	14	15	16	17
	成人の日	身体 ①(めばえ)	身体 (ふたば) お抹茶の会 上生菓子作り (5歳児)	体教 (4.5歳)		
18	19	20	21	22	23	24
	英語であそぼう (4.5歳)		お弁当の日 (2歳以上児)	体教 (3.4.5歳)	避難訓練	
25	26	27	28	29	30	31
		自然とあそぼう (5歳児) おたより 献立表配信日		体教 (3.4.5歳)	杜の里小学校 年長さんを迎える会 (5歳児)	

☆年長さんを迎える会は、校下である杜の里小学校のみ保育園の引率で参加します。その他の校下のお子さんにつきましては、保護者様に引率をお願いしています。

☆1月の4、5歳児の英語教室、体育教室は教室参観です。日程、教室を自由に選び、ご希望の教室を参観ください。

☆2月6日(金) 卒園記念写真撮影 (5歳児)

☆2月18日(水) お弁当の日 (2歳以上児)

☆2月25日(水) お別れ会 (5歳児)

お知らせ

○雪遊びの用意について（2歳以上児）

雪が積もりましたら、戸外で雪遊びを楽しみたいと思います。大きな袋（バック）にスキーウェア・帽子・手袋（防水）・靴下をまとめて入れて持ってきて下さい。持ち物すべてに名前を記載してください。持ち物を持ってきて頂く時期は天気を見ながらクラス前のホワイトボードでお知らせしますので事前に準備をお願いします。

0、1歳児につきましてはクラスや月齢によって異なります。ホワイトボードやクラスだよりを参考にしてください。

○お別れ会・卒園式（5歳児）保護者参加行事

・お別れ会・・・2月25日（水）

卒園を控えたお子さんの成長をお祝いしたいと思います。親子で会食をし、3、4歳児クラスや職員からの出し物を予定しています。詳細は後日配信します。

・卒園式・・・3月14日（土）

詳細は後日配信します。

お願い

○玄関扉について

正面玄関の扉は自動扉ではありませんので、しっかりと施錠するまで手動で閉めてください。特に風の強い日には閉まりにくくなります。子ども達の安全面のためにも施錠確認をお願いします。

ランチルーム（4、5歳児）

いつもはクラスの友だちと一緒に食べている給食。異年齢の友だちとも一緒に食べる機会を持ちたいと、けやき組をランチルームにして4、5歳児で給食を食べました。始めた頃はクラスの友だち同士で食べている子が多かったですが、いろいろな友だちとも食べたいと、少し恥ずかしがりながらも「一緒に食べよう」と誘って関わる姿が見られました。芋掘りの時にペアになった子、遊びの交流やお弁当を食べる機会で仲良しになった子等、きっかけは様々です。誘い合って、同じテーブルで並んで食べる姿は微笑ましかったです。今回は12月の第2週に3日間行いましたが、またランチルームで食べる機会を作って、異年齢での関わりを楽しめたらいいなと思います。



表現会ありがとうございました！

表現会ではたくさんの保護者の皆様に観覧していただき、ありがとうございました。舞台上で可愛く踊ったり、元気にセリフを言って自分の役になりきったりと表現を楽しんでいましたね。歌は明るく元気にうたい、聞いているこちらも楽しくなりました。行事は当日の姿だけでなく、楽しみながら取り組んできたこと、頑張ってやってみたことなど、これまでの取り組んできた過程にも意味があるのではないかと思います。子ども達は行事を経験してまた一つ大きく自信がついてきたように感じます。次はどんな経験をし、どんな姿が見られるでしょうか。楽しみですね。温かい拍手ありがとうございました。

絵本紹介

令和6年元日に発生した能登半島地震をテーマに、当時8歳の女の子が自らの体験をもとに描いた作品『門前のパンダちゃん』を紹介します。この絵本は被災地の復興を心から願う多くの方々や企業、そして全国から寄せられた温かい支援によってつくられました。子ども達が地震に対する『怖さ』ではなく、人に対する『優しさ』『支え合い』を感じ取れるような作品です。絵、言葉は本人が表現した内容のままだそうです。年長、年中クラスで読み聞かせをし、正面玄関前の貸し出し絵本にも置きたいと思っています。子ども達がパンダちゃんの気持ちを通して、何かを感じてくれたいいなと思います。保護者の皆様も是非お子さんと一緒に読んでみてください。そして私達大人は防災を意識し続けるとともに、被災地を思い続けられるきっかけに



たくさん
読んでね！

丙午（ひのえうま）の年って？

今年の干支は午年です。そして『十干十二支』でいうと、『丙午（ひのえうま）』です。新しい年が始まると、「今年はどんな年になるのかな」「今年の目標は…」と期待が膨らみますね。午年は、古くからエネルギーが高く、前進・飛躍・情熱の象徴とされ、思い切った行動が運を開く年と言われているそうです。またさらに、丙午は『火』のエネルギーが強まり、『勢いよく進む』『大きく成し遂げる』など持てる力を一気に発揮し、挑戦や飛躍のチャンスに恵まれる一年と言われているようです。丙午である今年は、意欲が出たり、チャレンジしたことがうまくいきそうな予感がしますね。